

Au dernier conseil métropolitain.

Le conseil de développement durable du Grand Nancy, un "think tank" au service des élus

C3D

54 Hebdos

A l'occasion de la séance du conseil métropolitain de vendredi dernier, les élus ont eu communication du rapport d'activité du conseil de développement durable du Grand Nancy.

8 juin 2017

Une centaine de membres bénévoles, plangent lors de séances plénières et surtout dans des groupes de travail (photo), sur différents sujets, soit sur saisine de la collectivité, soit sur auto-saisine.

Le conseil de développement durable (C3D) du Grand Nancy a notamment travaillé en 2016 sur les natures en villes, la simplification du plan climat air énergie ou l'humanisme numérique. Il a été consulté en premier lieu sur l'élaboration du projet de territoire et associé, dès janvier 2015, sur la révision du projet d'agglomération. Sa contribution y apportant un éclairage sur la méthodologie.

Dans le cadre du PLUI (plan local d'urbanisme intercommunal) le C3D a contribué à l'élaboration de la trame verte et bleue, réseau formé de continuités écologiques terrestres et aquatiques identifiées par les schémas régionaux de cohérence écologique et par les documents de planification de l'Etat, des collectivités territoriales et de leurs groupements.

Il a également contribué à l'actualisation des « fiches actions » du plan climat air énergie territorial du Grand Nancy en veillant à les simplifier pour une meilleure adhésion des acteurs économiques au premier rang desquels les entreprises.

C'est un travail sur la place réservée à l'humain au milieu des avancées technologiques et sociétales liées au numérique qu'a produit le C3D visant à expliquer la transition dans laquelle s'est engagée notre société avec le numérique, et la vigilance avec laquelle nous devons aborder ces évolutions.

Ce dernier point valait une réflexion d'André Rossinot sur le problème de l'illettrisme numérique, venant ajouter à l'illettrisme « ordinaire », dont sont victimes, paradoxalement, plus les jeunes que les personnes

plus âgées.

Pascal Jacquemin (groupe socialiste) tout en reconnaissant le travail du conseil de développement, regrettait qu'il ne se soit pas intéressé au dossier de renouvellement du tram, et notamment le tracé de la ligne 1.

J.D

(Crédit photo : C3D)

